



Еженедельник новостей МДС

События за 21 – 25 декабря 2015 года

23 декабря

Конференция по ИПДО

МДС принял участие в Национальной конференции по Инициативе прозрачности добывающих отраслей (ИПДО). Участники встречи обсудили вопросы развития горнодобывающей отрасли. Презентованы отчеты ИПДО в Кыргызстане за 2013 и 2014 годы в рамках Стандарта ИПДО. Рассмотрены вопросы совершенствования процесса внедрения ИПДО в Кыргызстане путем более широкого участия заинтересованных сторон и повышения осведомленности общественности на местном и национальном уровне. Конференция проведена в рамках проекта «Инициатива прозрачности добывающих отраслей – фаза II после получения статуса последователя» при финансовой поддержке Всемирного Банка. Организаторы мероприятия - Министерство экономики КР, Государственное агентство геологии и минеральных ресурсов КР и Секретариат ИПДО в Кыргызстане.

IBC Weekly News

Events of December 21 – 25, 2015

December 23

Conference on EITI

IBC took part in a National Conference on the Extractive Industries Transparency Initiative (EITI). Participants of the meeting discussed the development of the mining industry. EITI reports in Kyrgyzstan for 2013 and 2014 under the EITI standard were presented. The meeting also discussed ways to improve implementation of the EITI in the Kyrgyz Republic through enhanced stakeholders' participation and public awareness at local and national levels. The conference was held under the "Extractive Industries Transparency Initiative - Phase II" with the financial support of the World Bank. The Economy Ministry, State Agency for Geology and Mineral Resources and the EITI Secretariat in Kyrgyzstan organized the event.

24 декабря

Заседание Консультативного совета при ГТС

На заседании Консультативного совета (КС) при Государственной таможенной службе при Правительстве КР была обсуждена процедура предварительного информирования о товарах, ввозимых на единую территорию ЕАЭС, заслушана информация о ходе доработки проекта Таможенного кодекса ЕАЭС, а также рассмотрены другие вопросы. Кроме того, единогласно избраны сопредседатель КС от бизнеса – Иван Гелетюк (Президент Ассоциации таможенных брокеров), его заместитель и члены экспертной группы.

December 24

State Tax Service's Advisory Council Meeting

Advisory Council under the State Tax Service under the Government of the Kyrgyz Republic held its meeting where participants discussed the procedure of prior notification about goods imported to the single EEU territory; progress in developing the draft EEU Customs Code, as well as other issues. Council members also unanimously elected Ivan Geletyuk, President of the Association of Customs Brokers as the Council Co-Chairman (representing business), Deputy Co-Chairman and members of the expert group.

25 декабря

Встреча с вице-премьер-министром

Сотрудники МДС, наряду с представителями других бизнес-ассоциаций, участвовали во встрече с вице-премьер-министром Олегом Панкратовым. На встрече обсуждены предложения бизнес-ассоциаций, которые

December 25

Meeting with Deputy Prime Minister

IBC staff members, along with representatives of other business associations, participated in a meeting with Deputy Prime Minister Oleg Pankratov. The meeting discussed proposals of business associations to be included in the

<p>планируется включить в план мероприятий правительства на 2016 год. Представители бизнеса сообщили о проблемах, с которыми сталкиваются предприниматели. Речь шла о действенных мерах по защите и поддержке отечественных товаропроизводителей, о необходимости снижения ставок по кредитам в национальной валюте для малого и среднего бизнеса и упрощении налогового администрирования, По итогам встречи сформированы предложения для включения в План мероприятий правительства.</p> <p>Тренинги для студентов, преподавателей и молодежных ассоциаций проведены в Оше</p> <p>Менеджер инициатив МДС Мээрим Маткулова вместе с заместителем исполнительного директора бизнес-ассоциации ЖИА, Фархатом Пақыровым провели тренинг для более чем 150 студентов Ошского государственного университета. Со студентами обсудили, как развивать карьеру, устанавливать деловые контакты, написать резюме и подготовиться к интервью. Обсуждались также вопросы студентов о роли бизнес-ассоциаций в демократической стране.</p> <p>В этот же день Мээрим Маткулова и Фархат Пақыров встретились с членами Ошского отделения ЖИА, преподавателями вузов и студентами, а также представителями местных молодежных комитетов, чтобы обсудить проблемы, связанные с предоставлением стажировок и других практических возможностей для обучения студентов. В результате дискуссий, были выявлены недостатки в профессиональной подготовке, и преподаватели вузов взяли на себя обязательство ввести необходимые предметы для решения существующих проблем.</p>	<p>Government's Action Plan for 2016. The participants told about problems faced by entrepreneurs. It is necessary to develop effective measures to protect and support domestic manufacturers, to reduce interest rates for loans in local currency for small and medium businesses, and to simplify tax administration. Following the meeting, proposals from business were formed to be included in the Government's Action Plan.</p> <p>Trainings for university students, teachers and youth committees held in Osh</p> <p>IBC Initiative Manager Meerim Matkulova along with JIA Deputy Executive Director, Farkhat Pakyrov conducted trainings for over 150 students of Osh State University on career development, networking, resume writing, professionalism, and preparing for interviews and addressed students' questions about the role of business associations in a democratic country.</p> <p>Matkulova and Pakyrov also met with Osh JIA members, university teachers and students and the local youth committee representatives to discuss the challenges related to the provision of internships and other practical learning opportunities for students. As a result of the discussion, gap in skills training was identified and university teachers made a commitment to introduce the required subjects to address the issues at hand.</p>
<p>Письма МДС</p> <p>21 ноября - письмо в Государственную таможенную службу при Правительстве КР по вопросам таможенного оформления товаров, ввозимых со стран – членов ЕАЭС и иных государств (не членов ЕАЭС). Перечень вопросов был сформирован по итогам опроса членов МДС.</p> <p>23 ноября – совместное обращение МДС и Бизнес-ассоциации ЖИА адресованное премьер-министру КР Темиру Сариеву с предложениями для включения в проект поправок в действующее законодательство, разработанный в части подключения построенных объектов к инженерным сетям. Бизнес-ассоциациями предлагаются изменения в части упрощения процедуры подключения к инженерным сетям, и иные меры для ликвидации коррупционных норм, содержащихся в действующих законодательных актах.</p>	<p>IBC Letters</p> <p>November 21 – IBC sent a letter to the Customs Service with a request to give clarifications on issues related with customs procedures while exporting and importing goods from/to the Kyrgyz Republic. The list of questions was formed as a result of survey conducted among IBC members.</p> <p>November 23 - IBC together with JIA sent a letter to the Prime-minister Temir Sariev with comments to a draft bill prepared by the State Agency on Architecture, Construction and Utilities under the Government of the Kyrgyz Republic. Business associations suggest revising the draft bill, especially the norms regulating utilities and land plots issues.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i></p>

*Исполнительный директор
Международный Деловой Совет*

*Кыргызская Республика, 720011
Бишкек, ул. Абдрахманова, 191
Хаятм Ридженси Бишкек, каб. 113
Тел: + 996 312 623801
Факс: + 996 312 623394
office@ibc.kg
www.ibc.kg*

*Executive Director
International Business Council*

*Office 113, Hyatt Regency Bishkek
191, Abdrakhmanov Str., Bishkek
Kyrgyz Republic, 720011
Tel: + 996 312 623801
Fax: + 996 312 623394
office@ibc.kg
www.ibc.kg*